

パブリックコメントの結果

1 応募数等

- ・ 応募総数 33件
- ・ 有効応募数 31件
- ・ 無効応募数 2件（氏名・住所不記載）

2 意見（漢字・ひらがな表記、誤字脱字、句読点の整文あり）

- ・ 物価高に比例して、値上げするのは自然の流れでしょうが、ほとんどの町民が苦しい思いをしているのが現状だと思います。今しばらく現状維持がよいと思います。
- ・ 業務内容に応じて調整してもよいと思います。
- ・ よいと思う。
- ・ 副議長さんって普段何をしているんですか？議長さんはいろいろな会とかに行っているようですが、副議長さんの活動が一番見えないのに高いのはどうかと思います。
- ・ そのまま。居眠りしたら減額。
- ・ 全県町村議員報酬を比べて、能代山本地区は高い報酬であることから、全県町村の平均まで下げるべきである。
- ・ 今後の成り手を考えると現状維持、あるいは、報酬アップが望ましい。
- ・ 全国的に議員の成り手不足と言われている中で、時代に合った報酬に改定すべきだと思います。議長、副議長、議員の報酬を各3万円ずつ引き上げ、成り手不足解消につながると思います。
- ・ 賛成
- ・ 同規模自治体と比較しても遜色ないと思いますので、現状維持が妥当と判断する。
- ・ 議員業務がボランティア化しては困ります。副業しなくても生活できるように、また、議員の成り手が増えるよう、もっと報酬は上げた方がよいと思います。
- ・ 賛成します。
- ・ 賛成
- ・ はい。
- ・ 報酬について、現状維持は反対です。町民の所得は不足になっています。
- ・ 現状維持で仕方ないと思います。
- ・ 町民感情としては、働かない議員が同額であることが残念ではある。当たり前にもらうのではなく、働いた分だけもらう感覚であってほしい。
- ・ 住民は現在、物価高騰で苦しい生活を余儀なくされています。世情を鑑みれ

ば、議員報酬は現状維持に賛成です。余談ですが、議会傍聴して思うことは、真剣さの見られない態度の議員に腹が立ちます。

- ・ 高すぎる。
- ・ それなりに働いてほしい。
- ・ 現状維持
- ・ 現状維持
- ・ 議長の公務は激務と聞いたことがあるため、議長報酬だけ増額かなと思います。
- ・ 賛成：この案件を上程すると必ず反対する議員がいます。本人の賃上げ分を「赤い羽根共同募金」に寄付することをお奨めします。公職選挙法違反ではありません。
- ・ 議長、副議長、役職員は値上げする方がよい。
- ・ 町民の代表である以上、現状でよいと思う。
- ・ 議員はそのままでも、役員の報酬は引き上げを目指してほしい。
- ・ 財政難なら減らすべき。議員にとってではなく、町にとって使った方が望ましいと思う。
- ・ 役職議員の報酬は引き上げてもよいと思う。
- ・ 賛成
- ・ よくわかりません。